

Betreff:

**Umbesetzung im gemeinderätlichen Sportausschuss
bezüglich der beratenden Vertretung des
Jugendgemeinderates**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzausschuss	17.06.2015	N	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	
Gemeinderat	25.06.2015	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt folgenden Beschluss des Gemeinderates:

Der Gemeinderat beschließt folgende Umbesetzung der nicht gemeinderätlichen beratenden Mitglieder des Jugendgemeinderates im **Sportausschuss des Gemeinderates**:

<u>Funktion</u>	<u>bisher:</u>	<u>zukünftig:</u>
Nicht gemeinderätliches beratendes <u>ordentliches Mitglied</u>	von Wolff-Metternich, Philipp	Herrmann, Johannes

Finanzielle Auswirkungen:

Bezeichnung:	Betrag:
Ausgaben / Gesamtkosten:	
keine	
Einnahmen:	
keine	
Finanzierung:	
keine	

Zusammenfassung der Begründung:

Der Jugendgemeinderat fasste darüber Beschluss, dass zukünftig sein Mitglied Herr Johannes Herrmann den Jugendgemeinderat im Sportausschuss als nicht gemeinderätliches, beratendes ordentliches Mitglied vertreten soll.

Begründung:

In seiner Sitzung am 03.03.2015 beriet der Jugendgemeinderat über die Berufung seiner im gemeinderätlichen Sportausschuss beratenden Mitglieder und fasste darüber Beschluss, dass zukünftig sein Mitglied Herr Johannes Herrmann anstelle des Mitglieds Herrn Philipp von Wolff-Metternich den Jugendgemeinderat im Sportausschuss als nicht gemeinderätliches, beratendes ordentliches Mitglied vertreten soll.

Die Vertretung des beratenden stellvertretenden Mitglieds bleibt von dieser Entscheidung unberührt.

gezeichnet
in Vertretung
Bernd Stadel